保護者の皆様へ

新型コロナウイルス感染症に係る家庭における感染予防及び感染拡大 防止へのご協力のお願いについて

日頃より、本市教育活動にご理解、ご協力をいただき、ありがとうございます。また、新型コロナウイルス感染症対策にご理解、ご協力をいただいておりますことに心より感謝申し上げます。

さて、現在、感染の第三波が到来しているといわれる状況にあり、市立学校におきましても、今後も感染が心配されるなど、年末年始、そして新年度の学校生活に向けて、一層、児童生徒の感染防止に努めていかなければなりません。

これまでも、保護者の皆様には、ご家庭におきまして、マスク、手洗い、うがい、検温などの感染予防にご協力いただいておりますが、何卒引き続きよろしくお願いいたします。

保護者の皆様におかれましては、お子様はもとよりご自身、ご家族様の感染予防にも十分ご留意いただき、改めて家庭内の感染防止をお願いいたします。また、ご家族に感染の可能性がある場合には、お子様の登校についてもご配慮いただきますようお願いいたします。

これまでのご家庭での感染予防の取組やお子様へのご指導について、厚く感謝申し上げるとともに、皆様方が健康でお過ごしいただけるよう、引き続きご協力をお願い申し上げます。

令和2年12月2日

川越市教育委員会教育長 新保 正俊